

Plaza de Colón

Recorrido histórico de los lugares fundamentales relacionados con la fundación del Opus Dei.

05/10/2009

En la base del monumento a Cristóbal Colón, hay una imagen de la Virgen del Pilar.

San Josemaría rezó muchas veces ante esta imagen, un altorrelieve que pasó inadvertido durante la persecución religiosa.

En aquel tiempo el monumento se encontraba en el centro de la Plaza, rodeado de jardines.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/plaza-de-colon/](https://opusdei.org/es-es/article/plaza-de-colon/)
(15/02/2026)